



TREPPE DES JAHRES 2015

Die deutschlandweite Wahl Treppen des Jahres, ist seit 2006 der renommierteste Treppen-Wettbewerb. Eine Auszeichnung für hohe Handwerkskunst, die in beispielhafter Weise Ästhetik, Prägnanz und Innovation repräsentiert, wird verliehen für:

Unternehmen

Schreinerei Wolfgang Becker e.K.

Kategorie

Zeitlosigkeit



Anmerkung der Jury

„Sowohl der aufgesetzte Handlauf wie auch der harmonische Übergang vom oberen Treppenlauf zum Kellerabgang sind Aspekte, die diese Treppenanlage zu etwas Besonderen machen.“

Aglasterhausen, den 09. November 2015

Tilo Hauck
Geschäftsinhaber
Treppen.de

Kathrin Gramlich
Vertriebsleitung
Treppen.de

Jonas Hauck
Marktforschung
Treppen.de

Roman Hauck
Marketingleitung
Treppen.de